

Un été festif et une rentrée studieuse, résolument tournée vers l'avenir !
 Quel été riche en événements au sein de la commune.
 Nous avons démontré, cette année encore, notre capacité à organiser des temps festifs, ludiques et fédérateurs comme lors de la fête de l'été, la fête du sport, la retransmission de la Finale de l'Euro de football ou la guinguette. Ces événements s'installent dorénavant comme des fêtes incontournables et nous vous remercions de votre fidélité.
 Nous tenons à remercier toutes les associations qui se mobilisent pour faire vivre Oignies durant l'été. Leurs événements sont toujours de grands succès populaires et nous serons à leurs côtés pour les soutenir.
 La rentrée de septembre est synonyme pour notre majorité municipale de préparation budgétaire. Notre équipe travaille actuellement sur les objectifs du budget 2025. Nous le voulons pleinement au service des habitants.

Notre priorité est toujours de vous apporter des services publics de proximité et de grande qualité car lorsque l'on rencontre une difficulté, un besoin, ou que l'on se pose tout simplement des questions, la mairie est toujours le premier lieu vers lequel on se tourne. Ce service public est essentiel.
 Nous avons également la volonté de poursuivre notre engagement en faveur de la jeunesse, de nos seniors, de la vie associative et du dynamisme de notre ville.
 Cette fin d'année est aussi consacrée à l'engagement dans de grands projets structurants pour Oignies. Les travaux du groupe scolaire Kergomard Brassens dont nous mesurons l'impatience des enseignants, parents et enfants pour ce projet. Les premiers coups de pelle sont annoncés pour la fin d'année. Il s'agit de travaux de grande ampleur car l'ensemble du groupe sera aménagé, le système de chauffage sera repensé et l'isolation refaite.
 Enfin, nous nous projetons aussi sur les travaux de rénovation de

la Cité Declercq avec l'ambition qu'elle retrouve sa splendeur d'antan de cité jardin. Les premiers travaux sont prévus d'ici 2025. Nous poursuivons ainsi notre volonté de rénovation de nos cités comme c'est le cas actuellement à la Cité Justice. Les camus sont ainsi réhabilités avec plus de confort pour les occupants et ils bénéficient d'une meilleure isolation thermique pour moins de dépenses énergétiques.
 Pour célébrer cette rénovation, nous nous sommes associés à l'association « Rencontres et Loisirs » le temps d'une journée festive en plein cœur de la Cité Justice. Vous étiez nombreux à être présents et nous vous en remercions.
 Nous sommes à votre écoute pour toutes questions et propositions car nous sommes toutes et tous acteurs de notre ville.
 Vous pouvez nous contacter sur notre page facebook « Unis pour Oignies » ou par mail unispouroignies@gmail.com.
 Unis pour Oignies
 Majorité Municipale

Le 9 juin dernier, lors des élections européennes, avec 51,2 % des voix en faveur de Jordan Bardella, les Oigninoises et les Oigninois se sont clairement prononcés en faveur des idées que nous défendons. Vous avez ainsi exprimé vos légitimes attentes sur votre pouvoir d'achat, votre sécurité, celle de vos proches, le respect des valeurs dans lesquelles vous avez grandi.
 Le 30 juin, au cours des élections législatives, votre message a été plus fort encore, puisque notre députée Marine Le Pen a été réélue dès le 1er tour, avec un score de 55,18 % dans notre ville ! Ces résultats historiques le

démontrent : la majorité des habitants d'Oignies veulent voir leur vie changer et ne plus subir les lubies de nos gouvernants, ni celles d'une gauche locale déconnectée des aspirations populaires.
 Car oui : Oignies est une ville populaire ! Nos résultats le prouvent, puisque ce sont dans les quartiers les moins favorisés que les habitants nous soutiennent le plus. Ils sont pourtant souvent oubliés par la municipalité. Leur « faute » ? Voter majoritairement en faveur du RN.
 En 2026, vous aurez l'occasion de rétablir l'équité entre tous les habitants de notre ville, afin que chacun bénéficie de la place

qui lui revient pour contribuer au développement d'Oignies. D'ici là, et comme depuis 10 ans, comptez sur notre détermination à œuvrer au service de l'intérêt général.

François Vial, président du groupe RN Oignies, conseiller départemental du Pas-de-Calais ; Jean-Pascal Dumaisnil, conseiller municipal et de l'Agglomération Hénin-Carvin ; Charlotte Pot-Chabierski, Janick Geldof et Nathalie Matta, conseillers municipaux.
 Contact :
RNOignies@gmail.com
 07.70.21.72.85
 Groupe Rassemblement National.